

ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

POR UNA EDUCACIÓN MÉDICA DE CALIDAD Y CON COMPROMISO SOCIAL



¡ASPEFAM saluda a la Dra. María del Socorro Alatriza Gutiérrez Vda. de Bambarén, nueva Decana de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Ricardo Palma!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, felicita y saluda muy fraternalmente a la Dra. María del Socorro Alatriza Gutiérrez Vda. de Bambarén, con motivo de haber sido designada como Decana de la Facultad de Medicina Humana “Manuel Huamán Guerrero”, de la Universidad Ricardo Palma – URP.

En nombre de las facultades de medicina del país, aprovechamos la ocasión en que asume nuevamente esta importante función para renovar nuestro compromiso de continuar trabajando juntos por el fortaleciendo de la calidad de una Educación Médica con calidad y compromiso social al servicio de la salud y desarrollo del país.

Lima, 26 de setiembre del 2022

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM

